

Liebe Appenerinnen und liebe Appener,

hier kommt die Ausgabe Nr. 40 des Info-Briefes.

Wenn Sie Anregungen zu verschiedenen Themen haben, senden Sie gern eine Mail an unseren Vorsitzenden Hans-Peter Lütje. Die Mailadresse lautet: hpluetjeappen@aol.com

Hauptstraße: aktueller Stand

Am 13.03.2025 hat ein Gespräch mit allen beteiligten Behörden, Feuerwehr, Busunternehmen, Planungsbüro und Vertretern der Gemeinde stattgefunden.

In dieser großen Runde wurde der Entwurf der innerörtlichen Umleitungspläne sowie der grobe Ablauf der Sanierungsarbeiten vorgestellt.

Da die Pläne noch nicht endgültig sind und auch noch vom Landesbetrieb freigegeben werden müssen, dürfen die noch nicht veröffentlicht werden.

Gleichwohl kann aber berichtet werden, dass die Maßnahme in 6 Bauabschnitten erfolgen wird. Jeder Bauabschnitt wird in ca 3 Bauphasen unterteilt. Vorteil dabei ist, dass die Anlieger weniger Einschränkungen bei der Erreichbarkeit der Grundstücke haben werden.

Der Durchgangsverkehr wird während der gesamten Baumaßnahme nicht möglich sein. Die Fahrzeuge, die Appen lediglich durchfahren, werden weiträumig umgeleitet. Hierfür dienen die Umleitungen über Appen-Etz und Holm sowie über Prisdorf und Tornesch.

Die Anlieger dürfen die Hauptstraße bis zur Baustelle befahren.

Der Bürgermeister wird eine Einwohnerversammlung einberufen sobald die endgültigen Pläne vorliegen. Da die Osterferien bevorstehen, wird der Termin voraussichtlich Anfang Mai sein.

Der Starttermin für die Sanierung steht noch nicht fest. Minister Madsen hat aber in einer Pressemitteilung nochmals erwähnt, dass die Ortsdurchfahrt Appen zeitnah beginnen wird.

Naturkindergarten; Baugenehmigung liegt vor



Der Bauwagen wurde umgehend nach Vorlage der Baugenehmigung auf den neuen Platz gezogen. Nun muss noch der Untergrund vom Bauhof hergerichtet werden.

Mit der Baugenehmigung sind noch einige Auflagen zu erfüllen. So muss der Platz zu $\frac{3}{4}$ mit einem Maschendrahtzaun eingefriedet werden.

Die Kitaaufsicht ist der Meinung, dass sich sonst die Kinder bei den Gräben in Gefahr begeben. Es ist schon abenteuerlich, wie heute alles überreguliert wird.

Müssen die Kinder nicht die Gegebenheiten lernen ? Muss alles total gesichert werden ? Damit sich die Kinder nicht am Zaun schneiden können, muss der Maschendrahtzaun ummantelt sein.

Da wir möchten, dass der Naturkindergarten endlich starten kann, müssen die Auflagen erfüllt werden.

Bauerngarten

Die Aktiv Region hat den Antrag der Gemeinde auf Förderung genehmigt. Sobald der Förderbescheid vorliegt, kann mit der Umsetzung begonnen werden.

Wir werden dann wieder einen schönen Platz hinter dem Bürgerhaus zum Wohlfühlen haben.



So schön sah der Bauerngarten einmal aus

Appen musiziert mit der Aktion „Keine Gewalt gegen Kinder und Jugendliche“

Am 12.03.2025 erfuhr Appen musiziert eine große Wertschätzung im Bürgerhaus. Neuer Partner der Aktion „Keine Gewalt gegen Kinder und Jugendliche“ wurde die Landespolizei Schleswig-Holstein.

Die Direktorin der Landespolizei, Frau Dr. Maren Freyher, hat in Appen zusammen mit Rolf Heidenberger die Kooperationsvereinbarung unterschrieben.

Dr. Freyher betonte in ihrer Ansprache, wie wichtig die Arbeit zum Schutz der Kinder und Jugendlichen ist.



Dr. Maren Freyher und Rolf Heidenberger bei der Unterzeichnung der Vereinbarung

Hannelore von Engelhardt

feierte am 13.03.2025 ihren 90. Geburtstag. Hannelore von Engelhardt ist vielen Appenern bekannt, da sie seit Jahrzehnten die Weihnachtskarten der CDU kreiert.

Außerdem hat sie die Ehrengaben der Gemeinde Appen, die zu besonderen Jubiläen vergeben werden, geschaffen.

Bürgermeister Hans-Peter Lütje hat Frau von Engelhardt an ihrem Ehrentag besucht und die Urkunden des Landes, des Kreises und der Gemeinde überreicht.

Hans-Peter Lütje hat aber auch als Vorsitzender des Gemeindeverbandes eine Urkunde anlässlich der 50-jährigen Mitgliedschaft in der CDU mitgebracht und überreicht.

Hannelore von Engelhardt war viele Jahre als Gemeindevertreterin für die CDU in den Ausschüssen tätig. Ferner war sie einige Jahre Vorsitzende des CDU Gemeindeverbandes.



Hans-Peter Lütje und Hannelore von Engelhardt



Eine Collage der letzten Jahre wurde ebenfalls übergeben

Veränderung im Tävsmoorverein



Nach 32 Jahren Vorsitz im Tävsmoorverein hat Johann Behnke das Zepter an Ralf Offenborn abgegeben.

Johann Behnke hat sich unermüdlich für die Natur im Tävsmoor eingesetzt.

Er kannte jeden Busch, jeden Baum und jedes Tier; Johann verkörperte das Tävsmoor.

In Appen ist er bei vielen Veranstaltungen präsent.

Am 1. Mai wird wieder ein Maibaum aufgestellt.

Die CDU freut sich über viele Besucher



Am **1. Mai** wird in Appen wieder ein
Maibaum
aufgestellt

Kommen Sie und Ihre Familie zum
CDU Maibaumfest
am Bürgerhaus
von 11 – 14 Uhr

**Getränke – Grillen – Musik
Klönschnack**

zu Gunsten der Aktion
„Keine Gewalt gegen Kinder“

Veranstalter: CDU Appen, Pinnaubogen 97 b

**Viele Grüße
Ihr CDU
Gemeindeverband Appen**

Impressum
Inhaltlich verantwortlich gemäß V.i.S.d.P.:
CDU Gemeindeverband – Pinnaubogen 97 b , 25482 Appen
www.cdu-appen.de